

Ver portadas
Titulares del día

[SECCIONES]

- Asturias
- Gijón
- Oviedo
- Avilés
- Siero y Centro
- Oriente
- Concejos
- Cuencas
- La Mar
- La Columna
- Política
- Nacional
- Internacional
- Economía
- Deportes
- Soc. y Cultura
- Televisión
- Contraportada
- Especiales

[OPINIÓN]

Seleccione...

[MULTIMEDIA]

- Vídeos
- Imágenes

[CANALES]

Seleccione...

[SERVICIOS]

- Webcams
- Esquelas

Seleccione...

[PARTICIPA]

- Chat
- Encuestas
- Postales
- Juegos en red
- Charlas online



■ AVILÉS

AVILÉS

Una celebración mirando al futuro

Las instalaciones industriales de Avilés recordarán el centenario de la implantación de Saint Gobain en España, que ha convertido su emplazamiento comarcal en un centro de referencia

FERNANDO DEL BUSTO/AVILÉS

Hace apenas dos años, las instalaciones industriales de Cristalería Saint-Gobain en Avilés celebraban el cincuenta aniversario del inicio de la producción en la comarca. Mañana miércoles, 14 de abril, ese mismo espacio albergará otra importante celebración: un siglo desde la llegada de Saint-Gobain a España. A lo largo de 2004, el centenar de centros de producción diferentes que existen en España y Portugal celebrarán con diferentes actos esta efeméride. Desde su creación en París en 1665 para la fabricación industrial de vidrio, Saint-Gobain ha evolucionado hasta convertirse en un grupo multinacional presente en 45 países. Su actividad se organiza en tres grupos diferentes: vidrio, hábitat y material tecnológicos. Forman el grupo mil sociedades diferentes, con una cifra de negocio de 30.000 millones de euros. Sus acciones cotizan en todas las bolsas europeas. En todo el grupo trabajan 170.000 personas. En España y Portugal integra a medio centenar de sociedades mercantiles diferentes, que emplean a 8.600 personas, de las que 765 se encuentran en Asturias. Su cifra de negocio supone más de 1.670 millones de euros anuales.

La dirección de Saint-Gobain explicaba que la elección de la comarca se debe a «la especial significación histórica como precursora de la actual realidad industrial del grupo, ya que recoge el testigo de pionera instalación de Arija, primera fábrica de Saint-Gobain en España. La localización en Asturias encierra una significación especial: reafirma la fuerte y veterana vinculación con Asturias y le aporta un impulso de futuro, ya que ratifica la voluntad de permanencia de las inversiones y la implicación en su tejido social». Además, a nadie se le escapa la importancia de las instalaciones de Avilés, donde la multinacional del cristal cuenta con uno de sus centros de investigación más importantes: el CIDA.

La celebración del centenario también permite mirar con optimismo el futuro de las instalaciones avilesinas. «Cristalería Saint-Gobain siempre ha mantenido un peso específico en la comarca, con inversiones muy importantes. Es cierto que se ha producido una reducción de la plantilla, pero se trata de un proceso similar al de otras empresas como Aceralia. Existe un mensaje de tranquilidad para el futuro», explica César Fernández, presidente del Comité de Empresa de Saint-Gobain Cristalería en Avilés.

Este optimismo no es infundado: Sekurit es el único centro de producción de vidrio para el automóvil en España. Y el horno de vidrio flotado (horno float) ha doblado su producción



UN CENTENARIO

SAINT-GOBAIN

Cronología

- 1665: Nace Saint-Gobain para la producción industrial de vidrio.
- 1904: Llega a España asociándose al industrial aragonés Basilio Paraíso.
- 1905: Se crea Cristalería Española, sociedad anónima.
- 1906: Primera piedra de la fábrica de Arija.
- 1907: Arranca la producción en Arija.
- 1948: Comienza las obras de la fábrica en Avilés.
- 1952: Parada de la fábrica de Arija por la construcción del pantano del Ebro.
- 1952: En abril, inicio de la fabricación en Avilés.
- 1967: Arranca el float en Avilés.
- 1974: El Laboratorio Central de Avilés se transforma en el CIDA.
- 1980: Construcción del nuevo float en Avilés.
- 1982: Arranca el nuevo float.
- 1999: Nueva reforma float.
- 2000: Cristalería pasa a llamarse Saint-Gobain Cristalería.

BUSCAR

EL COMERCIO DIGITAL

Hoy
 Hemeroteca

INTERNET/GOOGLE

Cursos de inglés
 Categorías

[ASTURIANO]
Todas las webs de Asturias



en los últimos años, alcanzando en la actualidad las 700 toneladas de vidrio al día. «Es posible que se instale otra línea de hornos más para la fabricación de parabrisas y las líneas de parabrisas se preparan para elaborar productos con mayor valor añadido», comenta César Fernández.

Son perspectivas que, posiblemente, se comentarán el próximo miércoles, en los actos de celebración del centenario y que Vicente Álvarez Areces, presidirá. Además de autoridades locales y autonómicas, acudirá la cúpula de la empresa, empezando por Jean Pierre Floris, delegado general para España, Portugal y Marruecos de Saint Gobain. También responde a un espíritu del que se enorgullece Saint-Gobain: anticiparse a las demandas de una sociedad en constante evolución.

Por ello, el I+D es una apuesta constante, con una inversión media anual de 300 millones de euros. En esa política, el CIDA avilesino es una de sus puntas de lanza. El 50% de la cifra de negocio del grupo es generada por productos que no existían hace diez años y que fueron desarrollados por la multinacional. Son argumentos de sobra para celebrar con orgullo el centenario.

2001: Todas las acciones de Cristalería se integran en el Grupo Saint-Gobain.

Asturias

Centros de producción: 3.

Centros de investigación: 1.

Empleo generado: 765.

Inversión desde 1999: 396 millones de euros.

Cristalería/Glass

Localización: Avilés.

Empleo: 201.

Cifra de negocio: 152,047 millones de euros.

Inversión desde 1999: 54 millones de euros.

Cristalería/Sekurit

Localización: Avilés.

Empleo: 330.

Cifra de negocio: 115, 853 millones de euros.

Inversión desde 1999: 32 millones de euros.

CIDA

Localización: Avilés.

Actividad: Centro de investigación.

Empleo: 116.

Canalización/Saniplast

Localización: Oviedo.

Cifra de negocio: 40,4 millones de euros.

Empleo: 109.

Inversión desde 1999: 1,17 millones de euros.

Subir

© Copyright EL COMERCIO DIGITAL

Contactar / Mapa web / Aviso Legal / Política de privacidad / Publicidad /
Visita a El Comercio / Master Periodismo / Club Lector 10

El Comercio Digital, Servicios en la Red S.L. CIF:B-33871005
C/ Diario El Comercio, 1 33207 Gijón (Asturias)
Registro Mercantil de Asturias, Libro 0, Tomo 2794, Folio 111, Hoja AS-24281



Powered by  SARBNET